

Aspirinas para el alma

El amor, un viaje a través del espejo

*Te miro, a través de ese espejo, veo tus ojos tristes,
tus ojeras, tu cabello largo, y sonrío, es inevitable no hacerlo,
¿te has preguntado; el porqué de mi sonrisa? Y seré breve,
porque sé que te encanta tener el cabello largo,
porque te veo pleno, feliz, por lo guapo que eres,
aún con las imperfecciones de tu cara: cejas, sonrisa y labios, ¡Vaya!*

*Esos labios que ansían besar y decirle al mundo, enamórate de unos labios así,
yo te entiendo, lo sé. Yo en lo particular lo haría, créeme.
Veo tus brazos, fuertes, tan amorosos, cariñosos,
que lo único que deseo es tenerlos en mi cuerpo, abrazándome fuerte,
podría pedirte que no me sueltes, que jamás lo hagas,
eres tan espeluznantemente bello que me pierdo al pensarte
y al mirarte me confundo, me derrito.*

*Te regalo unas flores, no solo porque sé que son tus favoritas,
sino porque te amo, así tal cual eres,
así con todo lo que tienes, y así eres tú y yo te acepto y te cuido.*

*Déjame llevarte conmigo, déjame recorrer este camino contigo,
aquí estoy con mis manos abiertas para sostener las tuyas y caminar a tu lado,
claro, siempre y tú lo quieras y deseas. ¿Quieres?
Por qué si es así, déjame decirte, que te abroches el cinturón,
ahora estoy listo para amarte como nunca nadie más lo hizo.*

Andrés Raya Farías

Facultad de Salud Pública y Enfermería
Contacto: andres_raf@live.com